



Primeras Planas

Ahora Birmex busca producir medicinas
Inversionistas castigan a México y EU con intereses
Por sequía, no se entregó agua a EU
A 11% de capacidad, presas para pagar agua que se debe a Texas
EU: la confianza del consumidos cae a su peor nivel en 73 años
Abren diálogo con EU... pero desde 2023 no hay agua para pagar tratado
Gobierno se perfila
Desaparecidas
¡El rebaño agoniza!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Arranca operativo de Semana Santa

El Gobierno de la CDMX dio el banderazo de salida para el despliegue de 14 mil 312 elementos que formarán parte del operativo Semana Santa Segura 2025. **El titular de la SSC, Pablo Vázquez Camacho**, añadió que se contará con elementos de la Policía Bancaria Industrial, así como de las policías de Tránsito y Turística para apoyo a los visitantes. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de hoy](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) Sin mención [El Sol de México](#)

Atoran en ÁO a dos presuntos homicidas

Dos sujetos fueron detenidos por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, por estar presuntamente vinculados con el asesinato de una persona, quien perdió la vida a balazos, en calles de la alcaldía Álvaro Obregón. Además, también se les decomisó presunta droga. [La Prensa](#)

Matan a comprador de auto para quitarle el dinero

Dos personas fueron aprehendidas por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, luego de asaltar a dos familiares que les iban a comprar un vehículo en calle Abelardo L. Rodríguez, colonia Presidentes, alcaldía Álvaro Obregón, donde una de las víctimas fue lesionada con arma de fuego y, lamentablemente, perdió la vida. [Basta](#)

Autoridades recobran 15 hectáreas de valor ambiental en la GAM

En un operativo autoridades locales y federales recuperaron 15 hectáreas de suelo de conservación en el cerro Vicente Guerrero, en la alcaldía Gustavo A. Madero. En la operación participaron 400 efectivos de diversas dependencias del gobierno local, como las secretarías de **Seguridad Ciudadana**; de Obras y Servicios, Gobierno, Protección Civil, así como de la FGJ, entre otras. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Resguardan madera

Un tráiler con madera cuya procedencia legal no fue demostrada fue asegurado. El decomiso ocurrió en la Autopista México Cuernavaca, donde la unidad de transporte fue interceptada. Durante la revisión, las autoridades detectaron inconsistencias en la documentación presentada por el conductor para acreditar la procedencia legal del cargamento. En el operativo participó personal de la alcaldía Tlalpan, la Secretaría del Medio Ambiente, la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, la Secretaría de Defensa Nacional, la Guardia Nacional y agentes de inteligencia de **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#)



La CFE libera cables, pero daña arbolado

Alcaldías de la Ciudad de México acusaron que, para liberar los cables aéreos de luz, la CFE realiza poda de árboles; sin embargo, lo hace de manera incorrecta, por lo que existe el riesgo de que se caigan, además de que el personal no recoge las ramas. Autoridades de la alcaldía Venustiano Carranza, solicitó ante el subcomité que la CFE regule a las empresas contratadas para la poda, así como a sus empleados. El problema llegó a tal grado que personal de la alcaldía y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cercaron a los trabajadores para evitar se retirarán, sin recoger la basura. [El Sol de México](#)

Los ladrones no duermen

Entre las 9 de la noche 3 de la madrugada es el horario en el que más se comenten los robos a casa habitación con y sin violencia, de acuerdo con datos del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5). En entrevista Salvador Guerrero Chiprés, titular del organismo, menciona que en el caso de la CDMX hay cuatro veces más cámaras que en cualquier otra entidad y también cuatro veces más **policías**. La **Policía** amplió sus capacidades de investigación. [Excélsior](#)

Refuerzan la vigilancia en zonas limítrofes

La noche de este jueves, poco después de las 21:00 horas, comenzaron los recorridos encabezados por los titulares de ambas demarcaciones: Giovani Gutiérrez Aguilar, alcalde de Coyoacán, y Aleida Alavés Núñez, alcaldesa de Iztapalapa. Las autoridades caminaron por la zona del Gran Canal, a la altura del conocido Puente del Toro, como parte de las acciones de proximidad con los vecinos. Giovani Gutiérrez destacó que las acciones conjuntas surgen de diversas reuniones de trabajo previas. "Estas no se quedaron en papel y lápiz, hoy se convierten en acciones reales en el territorio. Estamos aquí con la Marina, la Guardia Nacional, la **SSC**, la policía de proximidad de Iztapalapa y con Escudo Coyoacán, para ponernos a tus órdenes y garantizar que te sientas segura y seguro caminando por las calles. [La Prensa](#)

Cafre mata a una persona en la Venustiano Carranza

Una persona en situación vulnerable murió arrollada por un camión de contraflujo, en el cruce de las calles Cobre y Boleo, colonia Nicolás Bravo, alcaldía Venustiano Carranza. El conductor intentó darse a la fuga, sin embargo, fue detenido metros más adelante por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Semovi: regulación de vehículos motorizados en ciclovías está en la ley

La regulación por la que se prohíbe a vehículos motorizados circular en ciclovías a más de 25 kilómetros ya está en la ley, aseguró la directora general de seguimiento, proyectos y asuntos estratégicos de la Secretaría de Movilidad, Alejandra Álvarez Alquicira, quien refirió que "el tema es la aplicación y la sensibilización a los ciudadanos" en su cumplimiento. La funcionaria comentó que desde hace días se instalaron mesas de trabajo en las que la dependencia se coordina con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los legisladores del Congreso local y el gobierno de la ciudad con el objetivo de revisar cómo se aplica la ley. [La Jornada](#)

Policiaco

Recuperan cuerpo de un colombiano

Los restos de una persona de origen colombiano fueron encontrados en un parque donde se encontraba un campamento de migrantes en la alcaldía Gustavo A. Madero. La búsqueda fue realizada por elementos de la Policía de Investigación y **ERUM**. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [El Gráfico](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)



Justicia

Roban tenis de 1MDP en Polanco; hay recompensa

Un par de tenis hechos de madera, que son una pieza del arte. fue robado de la tienda Gallery en Masaryk, colonia Polanco III Sección, Alcaldía Miguel Hidalgo. Esta, al ser un clon de diseño único de los Louis Vuitton Nike Air Force One, está valuada en un millón 200 mil pesos aproximadamente La sucursal ofrece 100 mil pesos como recompensa a quien pueda dar información sobre los delincuentes que lo sustrajeron. Ayer, través de las redes sociales @gallerycdmx se hizo el anuncio de la recompensa. Además, el dueño aseguró que se interpuso la denuncia ante la Fiscalía capitalina. [Reforma](#)

Imagen Destacada

LA
CRÓNICA DEHOY

Inicia operativo por Semana Santa en la CDMX



El titular de la SSC, Pablo Vázquez, pidió a todos los cuerpos policiales actuar con compromiso y profesionalismo.